

Als regionaler Energie- und Wasserversorger sind wir uns der Verantwortung für den Umwelt- und Klimaschutz bewusst. Nachhaltiges Handeln hat bei den Stadtwerken Passau höchste Priorität. Deshalb setzen wir uns für den Einsatz umweltschonender Energieformen in Passau und der Region ein und gehen selbst mit gutem Beispiel voran.

Unser energiepolitischer Leitsatz lautet:

Energie ist unser Werkzeug und Produkt.

Der verantwortungsvolle und vorbildliche Umgang damit ist unsere Verpflichtung!

Unsere Energiepolitik stellt eine Verpflichtung zur stetigen und anhaltenden Verbesserung der Energieeffizienz dar. Das Werkzeug zur Aufrechterhaltung des anhaltenden Verbesserungsprozesses ist das Energiemanagement nach ISO 50001.

Im eigenen Verantwortungsbereich werden daher die Stadtwerke Passau das Energiemanagement nach ISO 50001 zur systematischen Verbesserung der Energieeffizienz und zur Verringerung der Treibhausgase in allen Bereichen (Erzeugung, Umwandlung, Fuhrpark, Bäder, Gebäude, personenbezogenes Energieverhalten usw.) nutzen.

Die Ziele, welche die Stadtwerke Passau in ihrem Verantwortungsbereich umsetzen wollen, sind:

- Versorgungssicherheit
- Wirtschaftlichkeit
- Umweltverträglichkeit

Hierzu werden folgende betriebliche Ressourcen freigegeben und deren Angemessenheit regelmäßig überprüft:

- Strukturelle Voraussetzungen und Informationen zum Unterhalt und der Weiterentwicklung des EnMS
- Erforderliche finanzielle Mittel zum Unterhalt und der Weiterentwicklung des EnMS

Zudem werden folgende Aktionen durchgeführt und deren Angemessenheit regelmäßig überprüft:

- Festlegung der personellen Verantwortlichkeiten
- Regelmäßige Ermittlung und Bewertung des Energieeinsatzes und Energieverbrauchs
- Definition und Umsetzung der Energieziele im strategischen und operativen Bereich
- Die richtige Ein- und Ausführung energieeffizienzfördernder Programme
- Messung und Überprüfung der Ergebnisse durch regelmäßige Audits
- Durchführung regelmäßiger Bewertungen durch das Management

Geltende (Rechts-)Forderungen im Bereich „Energie“ werden erfüllt.

Wir verpflichten uns, im Rahmen des EnMS Energieeffizienzkriterien für die Beschaffung festzulegen und diese unseren Lieferanten mitzuteilen.

Bei der Auslegung neuer Anlagen berücksichtigen wir die Energieeffizienz.

17.04.2024



Geschäftsführung Hr. Prof. Dr. Stephan Prechtl

Dok-Nr.:	ID-01	Dateiname: ID-01_Energiepolitik	Erstellt von:	Dr. R. Eder
Version	02	Seite 1 von 1	Erstellt am:	07.10.2019